Oberbürgermeister Belit Onay	Hannover, den 12.02.2021
Trammplatz 2	
30159 Hannover	
	Tobias Braune
	Einzelvertreter 'dieBasis' im Rat der Landeshauptstadt Hannover
Anfrage in den Rat der LHH	
Die Uestra-Straßenbahnen fahren seit Tagen nicht mehr. Einmalig in der Nachkriegsgeschichte der Bundesrepublik Deutschland, dass ein Straßenbahnnetz komplett über Tage in einer Großstadt ausfällt. Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung:	
Seit wann sind diese Betonplatten installiert und welche Personen ist / sind damals dafür federführend in der Genehmigung für diese Bauteile gewesen und über welchen Zeitraum gibt es eine Produkthaftung?	
Wie hoch waren damals die Installations- und Anschaffungskosten und wie hoch sind die durch den Frost entstandenen Schaden einzustufen ?	
Gab es damals Alternativen zu den jetzt installierten Materialien wenr warum nicht und welche Faktoren haben zu der heute vorhandenen E	
Mit besten Grüßen	

Tobias Braune